



FINE & COUNTRY

18 Pièces

Réf. 072023-023

29 000 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

REF 072023 023 Avec sa position dominante, cette incroyable propriété offre une vue à 360 degrés sur la quasi-totalité de la Côte d'Azur, surplombant la baie de Theoule, de Mandelieu, de Cannes et les Iles de Lérins; au large le Cap d'Antibes, la baie de Nice, avec les Alpes en toile de fond. Son design et son architecture rare et unique se fondent magnifiquement dans le paysage avec les montagnes de l'Estérel, tout en offrant 1000m2 d'espace de vie interne. La villa comprend un total de 13 chambres, dont 6 avec salle de bain, 4 appartements indépendants et un logement pour le personnel avec 3 ...

REF 072023 023 This stunning property offers breathtaking 360 degree sea views of almost the entire French Riviera, including the Bay of Cannes and out to sea, with the Alps as a backdrop. Due to its rare and dominant position, the property merges with the landscape; and while offering 1000m2 of internal living space, the unique design and architecture blends beautifully with its Esterel Mountains. The villa has a total of 13 bedrooms, 6 of which are ensuite, 4 independent apartments and staff accommodation with 3 bedrooms. All the bedrooms offer their own unique style and the property is ...

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

